



Schlieren, 9. Januar 2018

## **„Begegnungszone im Bahnhofbereich“ Unterschriftensammlung zur Schlieremer Volksinitiative läuft**

**Das überparteiliche Komitee unter Führung der SP Schlieren will eine Begegnungszone im ganzen Bahnhofbereich zwischen den beiden Unterführungen Ost und West. Es hat dazu eine Volksinitiative eingereicht, die der Stadtrat am Montag für vorläufig gültig erklärt hat. Die Unterschriftensammlung startet am Publikationsdatum: 12. Januar 2018. Am kommenden Montag, 15. Januar lädt das Komitee im Stürmeierhuus-Saal zum Gratis-Informations-Apéro ein.**

Ein überparteiliches Komitee aus Exponenten von SP, Grünen und Grünliberalen hat in Schlieren die Volksinitiative „Begegnungszone im Bahnhofbereich“ lanciert. Ziel der Initiative ist es, die beim Bahnhof beschlossene Begegnungszone bis zur Bahnhofunterführung West sowie in die Bahnhofstrasse bis zur Ringstrasse aus-zudehnen. Damit soll der Beschluss des Gemeindeparlaments vom 18. Dezember 2017, der lediglich eine Begegnungszone bis zum Ende des Parkside-Gebäudes vorsieht, sinnvoll ergänzt werden.

Am kommenden Montag, 15. Januar zwischen 17 und 21 Uhr lädt das Komitee alle Interessierten zum Informations-Apéro im Stürmeierhuus-Saal ein.

Unterschriftenbögen können unter [www.spschlieren.ch/InitiativeBegegnungszone.php](http://www.spschlieren.ch/InitiativeBegegnungszone.php) heruntergeladen werden.

### **Das Initiativkomitee**

Pascal Leuchtmann, SP; Präsident, Walter Jucker, SP; Vizepräsident, Andreas Kriesi, GLP; Henry Jager, GLP; Songül Viridén, GLP; Dominik Ritzmann, Grüne; Beat Rüst, Grüne; Wendy Buck, SP; Leila Drobi, SP; Robert Horber, SP; Silvia Meier-Jauch, SP

**Pascal Leuchtmann:** „Der Entscheid des Parlaments hat einen wesentlichen Punkt missachtet: Es ist viel zu gefährlich, wenn Autos mit 50 km/h am Ausgang der viel benutzten Perron-Unterführung West vorbeifahren. Dies muss korrigiert werden.“